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株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 5 年 2 月 13 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 3 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：2 名 他、議事録作成者 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組      和光市市制情報番組『ワクワク わこう ラジオ』（収録番組） 

＊2023 年 1 月 9 日放送分 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

直近の活動報告について 

・朝霞市内 3 つの中学生職場体験を実施した。 

・京都橘高校マーチングバンド元顧問の田中先生がゲスト出演された。 

・志木市と防災に関する協定を締結した。後日、志木市長がゲスト出演された。 

・現スポンサーさんへの更新案内を継続しておこなっている。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

 

事業者）当会は率直に番組に対するご意見をいただく場です。より良い番組とするため、していくため

に忌憚なく皆さまのご意見をいただけると幸いです。 

 

委員長）和光市の広報に掲載されている内容をベースにまちづくりについて話をしていた。和光市に在

住しているが知らない内容が多く、面白く聞くことができた。パーソナリティーも市の担当者にストレ

ートに質問をしてくれていたので分かりやすかった。 

 

委員）今回の番組は正直にお伝えすると非常に聞きづらかった。今回は、パーソナリティーの良さが空

回り、役割が弱く、アシスタントフォローがあったから成り立っていたと感じた。特に前半はメリハリ

がなく、リスナーに理解してもらえる内容と感じなかった。後半は持ち直していた。広報をただめくっ

て話をしただけで、和光市の良さを伝える力が足りなかった。 

 

委員）私は、パーソナリティーが落ち着いて話をしていて良かったと感じた。お話しされていた内容

も、以前から気になっていたので次回も是非聞きたいと思った。やはり身近な情報は聞いていて楽し

い。来月も是非聞きたい。 



 

事業者）現在、4 市それぞれ市政情報番組を放送しています。カラーも熱量もそれぞれです。他の番組

を聞いて分析をしている市もあります。各市長がご出演されお話しされる場は特に興味深く、リスナー

にお届けできていると感じています。 

 

委員）それぞれのカラーがあって良いと思う。 

 

事業者）皆さま、様々な意見をいただきありがとうございました。その他、ご意見ございましたらお願

いします。 

 

委員）新規スポンサーへのアプローチについてお聞きしたい。積極的に、地域で活動的な企業や団体な

ど連携をとっていってほしい。 

 

事業者）多くの企業様にお力添えいただいております。 

 

委員長）子どもが過ごす場所である小学校や中学校などと手を組むこと、きっかけ作りをすることも

775 を広めるための一つの策だと思う。子どもがラジオに出演すれば、親や家族、先生、友達が聞く。

若い世代が参加することで、良い番組づくりや良い人材の発掘にもつながる。 

 

事業者）実際、昨年の夏には「子ども DJ！」を実施し、広がりを持てているのを実感しています。 

 

委員）リスラジの数字を見ると、特番をすると聴取者が増えている。であれば、アニメやゲームを題材

とし反響を多くするのも一つの策だと思う。 

 

委員長）では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2023 年 2 月 14 日火曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。 

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


